

ARDECHE

Marc Chailan encouragé avant de traverser l'Atlantique à la rame

L'Ardéchois Marc Chailan va décoller demain de Paris pour aller à Dakar au Sénégal. Là où son bateau de 8 mètres de long et 1,60 de large l'attend. Ce "monotype insubmersible et autoredressable", que l'entrepreneur a lui-même réalisé, sera sa seconde maison pendant « 45-60 jours ». Car Marc Chailan va participer à la "Bouvet-Guyanne". Cette course de l'Atlantique à la rame, qui réunit une vingtaine de compétiteurs, sera lancée le 29 janvier. Pour réussir ce défi sportif dantesque (4 700 km à parcourir), le dirigeant de CRC a été encouragé hier à l'espace Rhône-Alpes, à Privas, par plusieurs conseillers régionaux, dont Hervé Saulignac, Sabine Buis et Pascal Bonnetain. D'autant que l'Ardéchois va contribuer à la promotion de la grotte Chauvet grâce à un dessin de chevaux sur la coque de son bateau.



Son PC course sera installé au club de canoë-kayak de Vallon-Pont-d'Arc, dont l'inauguration est prévue le 3 février